

CASAJUANA MEJORA EL RECORD DE 1.500 M.

En la final de los 1.500 m. correspondientes a los Campeonatos Generales de Cataluña, el atleta local Antonio Casajuana, batió el record local, estableciéndolo en 4' 14" 5/10. Si reconocemos que Casajuana, consiguió esta marca estando faltado del entrenamiento adecuado para esta prueba, no dejaremos de admirar la gesta de este pundonoroso atleta, que en el curso de estos Campeonatos ha batido tantos records, como en tantas pruebas ha actuado.

Sirva de ejemplo la constancia y deportividad de Casajuana, a los que i diendo mejorar el promedio de marcas del año, se quedaron al margen de la pista.

Baró I, corrió los 100 m. lisos y su tiempo de 11" 6/10, demuestra que Baró I, puede (si se lo propone) ser uno de los mejores sprinters de España.

Sabatés, en su prueba del triple salto, se encontró faltado de ánimo, por lo que su actuación no fué la que de él se podía esperar.

Por Clubs, el C. D. Granollers, sigue en cuarta posición, delante de más de 10 clubs.

Emfese.



Balon a Comment of the NIANO

III CAMPEONATO LOCAL (Trofeo "Champán Gomá")

El pasado domingo se jugaron solamente dos partidos, siendo aplazados los restantes, pero estos dos encuentros permiten apreciar ya quienes serán, seguramente, los primeros clasificados. En primer lugar el Baulenas tiene ya casi asegurado el liderato y digo casi porque el último partido puntuable que tienen que jugar es con el A. Católica y no es probable que pierdan, pero...

El Arsa se nos presenta como posible subcampeón, pero es posible que el Sastre logre pasarlo solamente por un punto de diferencia, en câmbio el Atlétics tiene asegurado ya el último puesto en la clasificación.

Resultados:

Jueves día 8:

BAULENAS 16 — RUMBO 1 A. CATOLICA 16 — SKODA 7

Domingo día 11:

BAULENAS 12 — RACING 9 ARSA 11 — BOHEMIOS 5

Clasificación: Baulenas 14 puntos, Arsa 13, A. Católica, Bohemios, Racing y Sastre 6, Fanals 5, Skoda 4 Rumbo 2 y Atlétics 0.

Partidos para el próximo domingo:

Arsa-Atlétics
A. Católica-Fanal
Sastre-Rumbo
Racing-Bohemios
B. M. Granollers-Baulenas
Descansa: Skoda.

Chindasvinto.

Tiro con Arco

Organizado por la Junta de la Sección de Tiro con Arco de la Agrupación Excursionista de Granollers, el próximo día 18 de junio, a las 9 en punto de la mañana, se celebrará en la explanada de esta ciudad, el I Concurso Local de este nuevo deporte, como base de entreno para el próximo IV Torneo Internacional Postal "Copa Seefab" a celebrar en el Real Polo de Barcelona.

En este I Concurso Local, podrán participar todos los arqueros que lo deseen, para cuyas inscripciones podrán dirigirse a don José Riera, calle Clavé (zapatería), a don Anselvo Segarra, o en el local social de la Agrupación, los miércoles y viernes, de 9'30 a 11 de la noche.

REGLAMENTO

1.º Los blancos serán de 1'22 metros, de 0'80 metros y 0'60 metros de diámetro, y de 10 anillas, puntuando del 10 al 1.

2.º Se tirarán a las distancias de 25, 35 y 50

metros.'
3.º Los participantes efectuarán tiradas de tres flechas hasta un total de 30, en cada una de las tres distancias.

4.º La entidad organizadora, se exime de toda responsabilidad, en caso de ocurrir algún incidente durante este Concurso.

MOTOGUZZI